



Gesunde Arbeit

Das Ingenieur- und Sachverständigenbüro ROLAND BRAUN unterstützt Arbeitgeber und Arbeitnehmer bei der Überprüfung und Herstellung gesunder Arbeitsverhältnisse.

Zufriedene, gesunde und belastbare Mitarbeiter sind immer noch das größte Kapital von Unternehmen und Voraussetzung für den wirtschaftlichen Erfolg. Das sollte die Triebfeder für einen umfassenden Arbeitsschutz sein – und nicht die zugegebenermaßen in Deutschland immer noch reichlich vorhandenen Bestimmungen zum Arbeitsschutz. Wir bieten Ihnen beides: Die Erfüllung Ihrer arbeitsschutzrechtlichen Verpflichtungen und eine problemlösungsorientierte Bearbeitung Ihrer jeweiligen Fragestellung zum Arbeitsschutz.

Das Ingenieurbüro ROLAND BRAUN ist aus der Niederlassung Hamburg der eurofins|GfA – Gesellschaft für Arbeitsplatz- und Umweltanalytik mbH und der früheren MILJÖ-CHEMIE, Umwelt-Institut für Deutschland, hervorgegangen und kann so auf über 20 Jahre Erfahrung im Arbeitsschutz zurückblicken. Wir liefern Messungen, Gutachten und Beratung für den Arbeits- und Gesundheitsschutz:



- Durchführung von stationären und personenbezogenen **Expositionsmessungen für Gefahrstoffe** (gem. GefahrstoffV / TRGS 402), **biologische Arbeitsstoffe** (gem. BioStoffV / TRBA)
- Raumluftmessungen für **Innenraumlufschadstoffe** (VOC, Aldehyde, Schimmelpilze u.a.).
- **Messung explosiver Gase** zur Beurteilung von Brand- und Explosionsgefahren
- Ermittlung und Untersuchung von **Gebäudeschadstoffen** (Holzschutzmittel, Asbest, Künstliche Mineralfasern, PCB u.a.).
- Durchführung von **raumklimatischen Untersuchungen** und Überprüfung von **raumluftechnischen Anlagen** (z.B. VDI-Richtlinie 6022)

Unsere Messungen sind qualitätsgesichert. Wir setzen ausschließlich eignungsgeprüfte und kalibrierte Messgeräte ein. Die Messungen erfolgen durch den Sachverständigen oder qualifizierte messtechnische Mitarbeiter anhand validierter Mess- und Probenahmeverfahren. Notwendige Laborauswertungen erfolgen durch akkreditierte oder vergleichbar qualifizierte Spezial-Laboratorien. Das Ingenieur- und Sachverständigenbüro ROLAND BRAUN nimmt regelmäßig erfolgreich an Ringversuchen des Institutes für Arbeitsschutz (IFA) für Gefahrstoff- und Raumluftmessungen teil.



Gerne übermitteln wir Ihnen auch unsere umfangreiche Referenzliste oder legen Ihnen ein für Sie kostenfreies und unverbindliches Angebot vor.